Ofertas de empleo público y de pruebas de capacitación profesional

CONVOCATORIAS

administracion.gob.es

Teléfono: 060

Semana del 11.04.2017 al 17.04.2017



Contacto: http://administracion.gob.es| N.I.P.O.: 630-14-027-2 | Ejemplar gratuito



ÍNDICE

GENERALIDADES	I
Sobre el contenido de esta publicación	1
Disposiciones reglamentarias	1
HORARIOS DE ATENCIÓN.	
PROCESOS CONVOCADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA	1
Personal funcionario	1
Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	1
GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	2
BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	2
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	3
Sin determinar en la convocatoria	4
Personal laboral	5
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	5
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	8
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	8
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	12
SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA	13
Otros tipos de personal: estatutario, militar,	14
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	14
CONVOCATORIAS ABIERTAS	15
Personal funcionario	15
GRADO UNIVERSITARIO. DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE	15
GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	19
BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	21
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	23
Sin determinar en la convocatoria	23
Personal laboral	25
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	25
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	34

Centro de Información Administrativa

TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE	35
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	41
NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA	42
SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA	42
Otros tipos de personal: estatutario, militar,	43
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	43
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	43
Convocatorias de pruebas de capacitación profesional	44
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	44
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	44
SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA	44
Observaciones	46
Titulaciones exigibles	46
Ámbito geográfico de las plazas ofertadas	47
Presentación de solicitudes	47
PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES	47
LUGARES DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES	49
BOLETINES PERSONALIZADOS	51
SERVICIO TELEFÓNICO AUTOMÁTICO 24 HORAS	52
Descripción del servicio	52
Menús del portal de voz	52
CANALES RSS	56
APP EMPLEO PÚBLICO	57

GENERALIDADES

SOBRE EL CONTENIDO DE ESTA PUBLICACIÓN

Esta publicación contiene información relativa a las **convocatorias de empleo público** de la Administración General del Estado, de las Comunidades Autónomas, de la Unión Europea, de Organismos Internacionales y, de la Administración Local, cuyos anuncios se hayan insertado en el Boletín Oficial del Estado (BOE), correspondientes a los Ayuntamientos de las capitales de provincia, los Ayuntamientos de más de 100.000 habitantes y de todos aquellos que convoquen al menos 3 plazas.

También se recogen bajo el epígrafe de **Convocatorias de pruebas de capacitación profesional** aquellas que se convocan en el ámbito de la Administración General del Estado y sus organismos públicos vinculados o dependientes, con el objeto de facultar el ejercicio de determinadas profesiones: vigilantes de seguridad, gestores administrativos, profesores de autoescuela, etcétera.

La información está extraída de la base de datos del Centro de Información Administrativa del Ministerio de Hacienda y Función Pública ¹ a la que puede acceder directamente desde la siguiente dirección:

http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/empleo/buscador.html

También, puede acceder a los detalles de cada convocatoria pulsando sobre la Referencia.

<u>El empleo público en tu móvil</u>. También tienes disponible una app (aplicación móvil) para Android e IOS (iPhone) para que puedas acceder desde tu móvil fácilmente a todas las convocatorias de empleo público.

Los datos que aquí se publican tienen exclusivamente carácter informativo. Es conveniente que consulte las bases en la publicación oficial correspondiente de aquellas convocatorias concretas que sean de su interés, con el objeto de evitar posibles errores que puedan producirse de trascripción y/o cómputo de plazos².

El modelo de instancia 790 de solicitud de admisión a pruebas selectivas y liquidación de tasas de derechos de examen puede conseguirse a través de Internet en la siguiente página web: http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/empleo/ips.html

DISPOSICIONES REGLAMENTARIAS

Orden de actuación de los aspirantes

Resolución de 24 de febrero de 2016, de la Secretaría de Estado de Administraciones Públicas, por la que se publica el resultado del sorteo a que se refiere el Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración del Estado. BOE de 26 de febrero de 2016:

"Según el resultado de dicho sorteo, el orden de actuación de los aspirantes en todas las pruebas selectivas en la Administración General del Estado que se convoquen desde el día siguiente a la publicación de esta Resolución, hasta la publicación del resultado del sorteo correspondiente al año 2017, se iniciará por aquellos cuyo primer apellido comience por la **letra «H»**

En el supuesto de que no exista ningún aspirante cuyo primer apellido comience por la letra «H», el orden de actuación se iniciará por aquellos cuyo primer apellido comience por la letra «I», y así sucesivamente."

¹ Información extraída el lunes, 10 de abril de 2017 a las 13:28.

² Ver el punto <u>Plazo de presentación de solicitudes</u> al final de este documento.

Oferta de empleo público

<u>Real Decreto 105/2016, de 18 de marzo</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2016. BOE 22 de marzo de 2016.

<u>Real Decreto 107/2016, de 18 de marzo</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público del **Cuerpo de la Guardia Civil** para el año 2016. BOE 22 de marzo de 2016.

<u>Real Decreto 106/2016, de 18 de marzo</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público de la **Policía Nacional** para el año 2016. BOE 22 de marzo de 2016.

HORARIOS DE ATENCIÓN

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA

C/ María de Molina, 50 28071 Madrid (España)

Teléfono: 060

Internet: http://administracion.gob.es

Contacto: http://administracion.gob.es/pagBuzon/buzon/buzonCiudadano.htm

Atención Presencial.

Entre el 16 de septiembre y el 15 de junio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 19:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Entre el 16 de junio y el 15 de septiembre, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 8:00 a 15:00 horas.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Atención telefónica.

Entre el 1 de septiembre y el 31 de julio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 19:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Durante el mes de agosto:

De lunes a viernes, de 9:00 a 15:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

REGISTRO (ver sección Lugares de presentación de solicitudes)

C/ María de Molina, 50 28071 Madrid (España)

Atención Presencial.

Entre el 16 de septiembre y el 15 de junio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 17:30 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14,00 horas.

Entre el 16 de junio y el 15 de septiembre, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 8:00 a 15:00 horas.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

PROCESOS CONVOCADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA

PERSONAL FUNCIONARIO

Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

* 55 Plazas de VETERINARIOS para Título de licenciado/a en Veterinaria o graduado/a en una titulación que habilite para el ejercicio de la profesión de veterinario/a, Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: GALICIA. Consellería de Hacienda.

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 27 de abril de 2017. **Rf:** 174690

* 200 Plazas de PROFESORES DE MÚSICA Y ARTES ESCÉNICAS (Especialidades: FLAUTA TRAVE-SERA, FLAUTA TRAVESERA, GUITARRA FLAMENCA, PERCUSIÓN, PIANO, SAXOFÓN, TROMBÓN, VIOLA, VIOLÍN, DANZA CONTEMPORÁNEA y LENGUAJE MUSICAL) para Doctorado, licenciatura, arquitectura, ingeniería o título de grado correspondiente u otros títulos equivalentes a efectos de docencia determinados en el Anexo III para la correspondiente especialidad; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ANDALUCÍA. Consejería de Educación.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 27 de abril de 2017. **Rf:** 174601

* 5 Plazas de ADMINISTRACIÓN GENERAL, SUBESCALA TÉCNICA (Técnico de Administración General) para Licenciatura o Grado en Derecho, en Ciencias Económicas y Empresariales o en Ciencias; Para el Ámbito geográfico LOCAL: MURCIA. Ayuntamiento de Cartagena.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174607

* 1 Plaza de TÉCNICA SUPERIOR DE INVESTIGACIÓN (perfil: microscopía) para Doctor/a, licenciatura, ingeniería superior, arquitectura superior, grado o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 4 de mayo de 2017. **Rf:** 174586

* 2 Plazas de ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA TÉCNICA (Técnico Superior de Informática) para Ingeniería Informática, Ingeniería en Telecomunicación, Licenciatura en Físicas, Licenciatura en Matemáticas, Grado en Ingeniería Informática, Grado en Informática, Grado en Matemáticas e Informática, Grado en Ingeniería de Computadores, Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación, Grado en Ingeniería de Redes de Telecomunicación, Grado en Ingeniería de Sistemas y Grado en Ingeniería Software; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ZARAGOZA. Ayuntamiento de Zaragoza.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174602

* 2 Plazas de SUPERIOR DE ADMINISTRACIÓN para Licenciatura en Derecho o Grado en Derecho; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174704

* 1 Plaza de MÉDICO ESPECIALISTA (Médico del trabajo) para Licenciatura en medicina, con especialidad en medicina del trabajo.; Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ayuntamiento de Fuenlabrada.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174603

* 3 Plazas de ESCALA TECNICA DE GESTION DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS para Licenciatura o grado en Farmacia, o licenciatura o grado en Farmacia, Biología, Química o en Bioquímica;

en el/la AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS. AEMPS. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID. Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de abril de 2017. **Rf:** 174591

* 1 Plaza de SUPERIOR DE ADMINISTRACIÓN para Ingeniero Agrónomo o título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTI-LLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174705

Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

* Bolsa de empleo de MAESTROS (Especialidades: Lengua extranjera-inglés, Lengua extranjera-francés, Música, Música, Audición y Lenguaje) para Maestro o título de Grado correspondiente, Profesor de Educación General Básica, Maestro de Enseñanza Primaria; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ANDALUCÍA. Consejería de Educación.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 2 de mayo de 2017. **Rf:** 174648

* 1 Plaza de TÉCNICOS DE GRADO MEDIO para Ingeniería Técnica Agrícola o Título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** <u>174707</u>

Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

* Bolsa de empleo de AYUDANTE FACULTATIVO (Escala de apoyo profesional especializado, especialidad delineante) para Título de técnico/a superior en proyectos de edificación, o título de técnico/a superior en proyectos de obra civil, o título de técnico/a superior equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ILLES BALEARS. Escuela Balear de Administración Pública (EBAP).

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 28 de abril de 2017. **Rf:** <u>174598</u>

* 3 Plazas de ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Inspector de Gestión) para Bachiller, Formación Profesional de segundo grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CÓRDOBA. Ayuntamiento de Córdoba.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 4 de mayo de 2017. **Rf:** 174584

* 3 Plazas de ADMINISTRATIVO para **Titulo de bachiller o técnico**; Para el Ámbito geográfico **AUTONÓMICO**: **GALICIA.** Consellería de Hacienda.

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 27 de abril de 2017. **Rf:** 174689

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada General) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Actos Oficiales y Culturales. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174662</u>

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de servicios generales) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Administración y Medios. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174658</u>

* 14 Plazas de ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Policía Local) para Bachiller, Formación Profesional de segundo grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CÓRDOBA. Ayuntamiento de Córdoba.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 4 de mayo de 2017. **Rf:** 174585

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada Sistemas eléctricos) para Técnico Superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados o en Instalaciones Electrotécnicas o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Inmuebles y Medio Natural. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174661

* 37 Plazas de POLICÍA FORAL para Bachiller, de Formación Profesional de Segundo Grado o título declarado equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA. Direccion General de Funcion Publica.

BOLETÍN OFICIAL DE NAVARRA de 28 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 27 de abril de 2017. **Rf:** 174631

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de Guarnicionería) para Técnico Superior en Curtidos o en Diseño Técnico en Textil y Piel, o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de las Colecciones Reales. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174660

- * 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de Sastrería) para Técnico Superior de la Familia Profesional de Textil, Confección y Piel o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Actos Oficiales y Culturales. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales. BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. Rf: 174663
- * 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de Tapicería) para **Técnico Superior de la Familia Profesional de Madera, Mueble y Corcho o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de las Colecciones Reales. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales. BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo

Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

de 2017. **Rf:** <u>174659</u>

* 42 Plazas de ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA TÉCNICA AUXILIAR (Auxiliar Administrativo) para **Graduado en educación secundaria obligatoria**; Para el Ámbito geográfico **LO-CAL: MURCIA.** Ayuntamiento de Cartagena.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174606

Sin determinar en la convocatoria

^{*} Bolsa de empleo de SUBALTERNO para Sin determinar en la convocatoria; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ILLES BALEARS. Escuela Balear de Administración Pública (EBAP). BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 21 de abril de 2017. Rf: 174654

PERSONAL LABORAL

Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

* 1 Plaza de MÉDICO para Médico y la especialidad de Medicina del Trabajo o Medicina de Empresa; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ASTURIAS. Universidad de Oviedo.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 8 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 28 de abril de 2017. **Rf:** <u>174694</u>

* 1 Plaza de TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Ingeniería en Automática y Electrónica Industrial, o titulación equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** 174651

- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para **Graduado/licenciado o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **SEVILLA.** UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE. BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 20 de abril de 2017. **Rf**: 174618
- * 1 Plaza de DOCTOR (FC3) para Doctor en Física, Química, Geología, Materiales; en el/la CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CSIC. INSTITUTO DE CIENCIAS DE MATERIALES DE ARAGÓN. Para el Ámbito geográfico LOCAL: ZARAGOZA. Ministerio de Economia y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 10 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** <u>174693</u>

* 1 Plaza de TÉCNICO SUPERIOR DE SERVICIOS TÉCNICOS DE OBRAS, EQUIPAMIENTO Y MAN-TENIMIENTO (Arquitecto) para **Arquitecto**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **CÁDIZ**. UNIVER-SIDAD DE CÁDIZ.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 30 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** <u>174638</u>

* 7 Plazas de ANALISTA PROGRAMADOR para Titulación requerida para cada uno de los puestos es la que se especifica en el Anexo I; Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado, S.A..

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de mayo de 2017. **Rf:** 174637

* 1 Plaza de INVESTIGADOR para Licenciado/a o Graduado/a en Farmacia y matriculado/a en programa de doctorado de químíca ULL; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA.

BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174621

* Bolsa de empleo de TÉCNICO (Ingeniero Técnico Forestal) para Ingeniero Técnico Forestal, Grado o título que habilite para el ejercicio de la profesión; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Hacienda y Administración Pública.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 24 de abril de 2017. **Rf:** 174643

* Bolsa de empleo de PSICOLOGO para Licenciatura en psicología o Grado en psicología; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ILLES BALEARS. Consejería de Servicios Sociales y Cooperación.

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 26 de abril de 2017. **Rf:** 174653

* 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR (FC2) para Licenciatura o Grado en Bioquímica; en el/la CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CSIC. INSTITUTO DE BIOLOGIA MOLE-CULAR DE BARCELONA. Para el Ámbito geográfico LOCAL: BARCELONA. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** <u>174656</u>

- * 2 Plazas de DIRECTIVO (Especialidad: especialista en sistemas de seguridad) para Licenciatura universitaria, titulación universitaria oficial con un mínimo de 240 créditos europeos (alcanzables mediante grado y/o posgrado), u otra superior, equivalente o análoga, a juicio del Banco de España; Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Banco de España.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** 174605
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Licenciatura/grado en Biología, o Biotecnología, o titulación equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: TOLEDO. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** 174645

* 2 Plazas de TÉCNICO (DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS Y COMUNICACIÓN (primera plaza); DEPARTAMENTO DE SISTEMAS Y PROCESOS (segunda plaza)) para Licenciatura en Ciencias de la Información (primera plaza); Ingeniería Superior, Licenciatura o Grado en Informática, Telecomunicaciones, Matemáticas o Física (segunda plaza); en el/la CENTRO PARA EL DESARROLLO TECNOLÓGICO INDUSTRIAL. CDTI. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 9 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 4 de mayo de 2017. **Rf:** 174657

- * 1 Plaza de TÉCNICO DE COMUNICACIÓN para Licenciatura en Periodismo, Comunicación, Ciencias de la Información, o asimilados; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CASTELLÓN. AE-ROPUERTO DE CASTELLÓN S.L..
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 8 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174600</u>
- * 4 Plazas de TITULADO SUPERIOR (Especialidades: Titulado Superior Otri-NUCLEUS, Titulado Superior Arquitecto, Titulado Superior Publicaciones, Titulado Superior Periodista TV) para Título Universitario de Segundo Ciclo Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto, Grado u oficialmente equivalente. Para Titulado Superior Arquitecto, estar en posesión del Título de Arquitecto; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SALAMANCA. Universidad de Salamanca.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174587

- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para **Graduado/licenciado o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **SEVILLA**. **UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE**. BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 20 de abril de 2017. **Rf**: 174617
- * 1 Plaza de TÉCNICO (Técnico de Dirección de Infraestructuras, Sanidad y TIC) para Licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente; en el/la ESPAÑA EXPORTACIÓN E INVERSIONES. ICEX. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 21 de abril de 2017. **Rf:** <u>174692</u>

- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Licenciado, Graduado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE. BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 20 de abril de 2017. Rf: 174616
- * 1 Plaza de DOCTOR (FC3) para **Doctorado**; en el/la CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CISC. INSTITUTO DE DE ACUICULTURA DE TORRE DE LA SAL. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: CASTELLÓN.** Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** <u>174636</u>

- * 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para **Grado en Fisioterapia, o titulación equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA**.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** 174652
- * 5 Plazas de TITULADO SUPERIOR (Investigador en prácticas (postdoctoral) Programa Operativo de Empleo Juvenil y la Iniciativa de Empleo Juvenil (YEI)) para **Doctor**; en el/la CENTRO DE INVESTIGACIONES ENERGÉTICAS, MEDIAMBIENTALES Y TECNOLÓGICAS. CIEMAT. Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **MADRID**. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 25 de abril de 2017. **Rf:** 174691
- * Bolsa de empleo de FACULTATIVO ESPECIALISTA (F.E. en Radiodiagnóstico) para Licenciado en Medicina y Facultativo Especialista en Radiodiagnóstico; en el/la Agencia Pública Empresarial Sanitaria Costa del Sol. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MÁLAGA. Consejería de Salud. BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 19 de abril de 2017. Rf: 174650
- * 1 Plaza de DIRECTIVO (Especialidad: especialista en inteligencia de seguridad) para Licenciatura universitaria, titulación universitaria oficial con un mínimo de 240 créditos europeos (alcanzables mediante grado y/o posgrado), u otra superior, equivalente o análoga, a juicio del Banco de España; Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Banco de España.

 BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. Rf: 174604
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Licenciatura/grado en Biología, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. Rf: 174592
- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES para Doctorado/Licenciatura o Grado en Ciencias Biomédicas; en el/la INSTITUTO DE SALUD CARLOS III. CENTRO NACIONAL DE MICROBIOLOGÍA. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174641
- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES para Licenciado, ingeniero, arquitecto o grado; en el/la AGENCIA ESTATAL DE METEOROLOGÍA. AEMET. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentacion y Medio Ambiente.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 20 de abril de 2017. **Rf:** 174634
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR para Licenciado/a o Graduado/a en Química y matriculado/a en programa de doctorado química ULL; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA.
- BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174622
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR para Doctorado en Ciencias Biológicas, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. Rf: 174649
- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para **Doctor**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **SEVILLA**. **UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE**.
- BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 20 de abril de 2017. **Rf:** <u>174615</u>
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Grado en Biotecnología, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** <u>174594</u>

- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR para Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente; en el/la INSTITUTO ASTROFÍSICO DE CANARIAS. IAC. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 19 de abril de 2017. **Rf:** <u>174614</u>
- * Bolsa de empleo de TÉCNICO (Terapeuta Ocupacional) para Diplomado o Grado en Terapia Ocupacional o título que habilite para el ejercicio de esta profesión; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Hacienda y Administración Pública.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 24 de abril de 2017. **Rf:** 174644

- * 1 Plaza de FACULTATIVO ESPECIALISTA (F.E. en Oncología Médica) para Licenciado en Medicina y Facultativo Especialista en Oncología Médica; en el/la Agencia Pública Empresarial Sanitaria Costa del Sol. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MÁLAGA. Consejería de Salud.
- BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 23 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174612
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR para Licenciado/a, Graduado/a o Master en Psicología o Neurociencia; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA.

BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** <u>174620</u>

Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

- * 1 Plaza de TÉCNICO MEDIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Ingeniería Técnica Industrial (especialidad electrónica industrial), o titulación equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** <u>174647</u>
- * 1 Plaza de DIPLOMADO (Perfil: Ingeniero Técnico en Informática) para Ingeniero Técnico en Informática; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ASTURIAS. Universidad de Oviedo.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 30 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 19 de abril de 2017. **Rf:** 174608
- * 2 Plazas de TITULADO DE GRADO MEDIO (Especialidades: Orientación laboral y Universidad virtual y producción digital) para Título Universitario de Primer Ciclo (Diplomado Universitario, Arquitecto Técnico, Ingeniero Técnico, Formación Profesional de Tercer Grado) o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SALAMANCA. Universidad de Salamanca.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf**: <u>174588</u>

Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de Electricidad) para Técnico Superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados o en Instalaciones Electrotécnicas o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174674</u>

* 1 Plaza de CONSERJE ENCARGADO (Conserje encargado/Encargada de Museos) para Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Monasterio de San Jerónimo de Yuste. Para el Ámbito geográfico LOCAL: CÁCERES. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174688</u>

* 2 Plazas de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios de Caballerizas y comitivas (cochero)) para Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal o en Gestión y Organización de Empresas Agropecuarias o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Actos Oficiales y Culturales. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174666

* 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Carpintería) para Técnico Superior de la Familia Profesional de Madera, Mueble y Corcho o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174677

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de jardines) para **Técnico Superior en Paisa- jismo y Medio Rural, o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174675

* 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Oficios varios) para Técnico Superior de la Familia Profesional Agraria o Edificación y Obra Civil o Electricidad y Electrónica o Fabricación Mecánica o Instalación y Mantenimiento o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Ildefonso. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEGOVIA. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174687

* Bolsa de empleo de ENCARGADO (Encargado de la Administración) para **Título de Bachiller o Técnico Superior (Ciclo Formativo de Grado Superior)**; Para el Ámbito geográfico **AUTONÓ-MICO**: **EXTREMADURA.** Consejería de Hacienda y Administración Pública.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 24 de abril de 2017. **Rf:** <u>174642</u>

* 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Albañilería) para **Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o equivalentes**; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174676

* 1 Plaza de JARDINERO (Jardinero/Jardinera Mayor) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Inmuebles y Medio Natural. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174664</u>

* 1 Plaza de OFICIAL (Albañilería) para **Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de Aranjuez. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174681

* 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Albañilería) para **Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Ildefonso. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: SEGOVIA.** Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174686

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada General) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio del Pardo. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174669

* 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios DE Caballerizas y comitivas (postillón)) para Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal o en Gestión y Organización de Empresas Agropecuarias o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Actos Oficiales y Culturales. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174665

* 16 Plazas de TÉCNICO ESPECIALISTA EN JARDÍN DE INFANCIA para Título Técnico Superior en Educación Infantil o Título Oficial Equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174702

* 1 Plaza de JEFE (Jefe/Jefa de Negociado) para Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Ildefonso. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEGOVIA. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174685</u>

* 45 Plazas de AUXILIAR TÉCNICO EDUCATIVO para Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** <u>174701</u>

* 14 Plazas de AUXILIAR TÉCNICO EDUCATIVO para Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** <u>174696</u>

* 1 Plaza de JARDINERO (Jardinero/Jardinera Mayor) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174672</u>

* 1 Plaza de CELADOR ENCARGADO (Celador Encargado/Celadora Encargada de Guardas y Guardesas) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de Aranjuez. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174680

* 4 Plazas de TÉCNICO ESPECIALISTA (Especialidades: Técnico especialista Comunicación digital. Técnico especialista Operador, Técnico especialista y Técnico especialista TV USAL) para Bachiller, Técnico Superior o equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: SALAMANCA. Universidad de Salamanca.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174589

* 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Fontanero-Pizarrista) para **Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o de Instalación y Mantenimiento o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de la **Presidencia y para las Administraciones Territoriales**.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174678

- * 1 Plaza de OFICIAL (Electricidad) para Técnico Superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados o en Instalaciones Electrotécnicas o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de Aranjuez. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174682</u>
- * 1 Plaza de OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios de Caballerizas y comitivas (herrador)) para Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal o en Gestión y Organización de Empresas Agropecuarias o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Actos Oficiales y Culturales. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174667</u>

* 1 Plaza de CELADOR ENCARGADO (Celador Encargado/Celadora Encargada de Guardas y Guardesas) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174673

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada de Fontanería) para **Técnico Superior en**Mantenimiento de Instalaciones **Térmicas y de Fluidos o en Mantenimiento y Montaje de**Instalaciones de Edificio y Proceso o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio del Pardo. Para el Ámbito geográfico **LOCAL:**MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174670</u>

* 14 Plazas de TÉCNICO ESPECIALISTA EN JARDÍN DE INFANCIA para Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** 174699

* 1 Plaza de ENCARGADO (Encargado/Encargada General) para Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes; en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** 174671

* 1 Plaza de OFICIAL (Jardines) para **Técnico Superior en Paisajismo y Medio Rural, o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de Aranjuez. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174683</u>

Graduado en educación secundaria, educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

* 1 Plaza de AYUDANTE (Ayudante/Ayudanta Especialista: Fontanería) para **Técnico en Monta- je y Mantenimiento de Instalaciones de Frío, Climatización y Producción de Calor o equiva- lentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de Aranjuez. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174684</u>

* 25 Plazas de AUXILIAR SANITARIO para Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnico en Atención a Personas en Situación de Dependencia o equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf:** <u>174703</u>

* 1 Plaza de AYUDANTE (Ayudante/Ayudanta Especialista: Fontanería) para **Técnico en Monta- je y Mantenimiento de Instalaciones de Frío, Climatización y Producción de Calor o equiva- lentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Delegación en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales**.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174679</u>

* 1 Plaza de CABALLERIZO (Caballerizas y comitivas) para **Técnico en Producción Agropecuaria o Explotaciones Ganaderas o equivalentes;** en el/la Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Dirección de Actos Oficiales y Culturales. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID. Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales.**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 11 de mayo de 2017. **Rf:** <u>174668</u>

* 1 Plaza de OFICIAL DE OFICIOS (Especialidades: Electricista) para **Técnico, Graduado en Educación Secundaria o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL: SALAMANCA.** Universidad de Salamanca.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 17 de abril de 2017. **Rf:** 174590

* Bolsa de empleo de MONITOR (Monitor Ocupacional) para Graduado en Educación Secundaria o Técnico (Ciclo Formativo de Grado Medio); Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Hacienda y Administración Pública.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 24 de abril de 2017. **Rf:** <u>174646</u>

* 14 Plazas de AUXILIAR SANITARIO para Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnico en Atención a Personas en Situación de Dependencia o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: CASTILLA-LA MANCHA. Consejeria de Hacienda y Administraciones Publicas.

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación: 12 de abril de 2017. **Rf**: <u>174700</u>

Sin determinar en la convocatoria

* Bolsa de empleo de PERSONAL ADMINSINTRACION Y SERVICIOS (Técnico Especialista de Oficios, Mantenimiento General) para **Título de Bachiller, Técnico Superior o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL: VALLADOLID. UNIVERSIDAD DE VALLADOLID.**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN de 5 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 18 de abril de 2017. **Rf:** <u>174619</u>

OTROS TIPOS DE PERSONAL: ESTATUTARIO, MILITAR,...

Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

* 1 Plaza de FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA para Facultativo Especialista de Área de Otorrinolaringología; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: LA RIOJA. Consejería de Salud.

BOLETÍN OFICIAL DE LA RIOJA de 10 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación: 28 de abril de 2017. **Rf:** <u>174695</u>

CONVOCATORIAS ABIERTAS

PERSONAL FUNCIONARIO

GRADO UNIVERSITARIO. DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUI-TECTURA O EQUIVALENTE

MINISTERIO DE EDUCACION, CULTU-RA Y DEPORTE

FACULTATIVO DE CONSERVADORES DE MUSEOS

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero,

Arquitecto o Grado

Plazas: Convocadas: 4, Prom. Interna: 4,

para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 30 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 03/05/2017 Referencia: <u>174504</u>

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

PROFESORES DE MÚSICA Y ARTES ESCÉNI-CAS

Vía: INGRESO LIBRE Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 17, Libres: 17, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos incluidos

Referencia: <u>174452</u>

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

PROFESORES DE ARTES PLÁSTICAS Y DISE-ÑO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o

equivalente

Plazas: Convocadas: 14, Libres: 14, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS
BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos inclui-

dos

Referencia: 174453

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN PROFESORES DE MÚSICA Y ARTES ESCÉNI-

CAS (Especialidades: FLAUTA TRAVESERA, FLAUTA TRAVESERA, GUITARRA FLAMEN-CA, PERCUSIÓN, PIANO, SAXOFÓN, TROMBÓN, VIOLA, VIOLÍN, DANZA CONTEMPORÁNEA y LENGUAJE MUSICAL)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Doctorado, licenciatura, arquitectura, ingeniería o título de grado correspondiente u otros títulos equivalentes a efectos de docencia determinados en el Anexo III para la correspondiente especialidad

Plazas: Convocadas: 200, Libres: 186, Discapacitados: 14, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 27/04/2017

Observaciones: se reserva un siete por ciento de las plazas para su cobertura por personas cuyo grado de discapacidad sea igual o superior al treinta y tres por ciento.

Referencia: <u>174601</u>

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

ADMINISTRACIÓN GENERAL, SUBESCALA

TÉCNICA (Técnico de Administración General)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciatura o Grado en Derecho, en Ciencias Económicas y Empresariales o en Ciencias

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **17/04/2017** Referencia: <u>174607</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TÉCNICA SUPERIOR DE INVESTIGACIÓN

(perfil: microscopía) **Vía:** INGRESO LIBRE

Titulación: Doctor/a, licenciatura, ingeniería superior, arquitectura superior, grado o

titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 04/05/2017 Referencia: <u>174586</u>

MINISTERIO DEL INTERIOR

SUPERIOR DE TÉCNICOS DE INSTITUCIO-NES PENITENCIARIAS (Especialidad de Psicólogos)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado o Grado en Psicolog-

ía

Plazas: Convocadas: 15, Libres: 15, para

ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de mar-

zo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/04/2017

Observaciones al plazo: Se amplía el plazo

de presentación de instancias

Referencia: 174354

ESCUELA BALEAR DE ADMINISTRA-CIÓN PÚBLICA (EBAP)

PARA LA ISLA DE MALLORCA

FACULTATIVO SUPERIOR (Escala humanística y de ciencias sociales, especialidad publicidad)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Título académico o nivel de titulación exigido para el acceso al Cuerpo facultativo superior, escala humanística y de ciencias sociales

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 25 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: <u>174565</u>

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA TÉCNICA (Técnico Superior de Informática)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniería Informática, Ingeniería en Telecomunicación, Licenciatura en Físicas, Licenciatura en Matemáticas, Grado en Ingeniería Informática, Grado en Informática, Grado en Matemáticas e Informática, Grado en Ingeniería de Computadores, Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación, Grado en Ingeniería de Redes de Telecomunicación, Grado en Ingeniería de Sistemas y Grado en Ingeniería Software

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de ZARAGOZA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174602

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS SUPERIOR DE ADMINISTRACIÓN

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciatura en Derecho o Gra-

do en Derecho

Plazas: Convocadas: 2, Discapacitados: 2, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174704

AYUNTAMIENTO DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

ADMINISTRACIÓN GENERAL, SUBESCALA TÉCNICA (Técnico de Administración General)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado en Derecho, en Ciencias Políticas, Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 3, Discapacitados: 1, para la provincia de LAS PALMAS
BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174574

CONSEIERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

PROFESORES DE ESCUELAS OFICIALES DE **IDIOMAS**

Vía: INGRESO LIBRE Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 6, Libres: 6, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos inclui-

Referencia: 174448

AYUNTAMIENTO DE FUENLABRADA

MÉDICO ESPECIALISTA (Médico del trabaio)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciatura en medicina, con especialidad en medicina del trabajo.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174603

UNIÓN EUROPEA **ADMINISTRADORES** (AD5)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Enseñanza de nivel universitario (con una duración legal mínima de tres años), enseñanza de nivel universitario (con una duración legal mínima de cuatro

años)

Plazas: Convocadas: 124, Libres: 124, para

INTERNACIONAL

DIARIO OFICIAL DE LA UNIÓN EUROPEA de 30 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 03/05/2017

Observaciones al plazo: Plazo de presentación de las candidaturas: 3 de mayo de 2017 a las 12:00 horas del mediodía, hora central europea (CET)

Observaciones: Lista de reserva: tras comprobar que los candidatos cumplen las condiciones de admisión conforme a sus documentos acreditativos, el tribunal elaborará una lista de reserva -- hasta alcanzar el número de candidatos que se pretende seleccionar - con los nombres de los candidatos que cumplan las condiciones de admisión y que hayan obtenido todas las puntuaciones mínimas exigidas y las puntuaciones totales más elevadas una vez concluido el centro de evaluación. Los nombres se incluirán en la lista por orden alfabético

Referencia: 174484

CONSEJERIA DE EDUCACION, CULTURA Y DEPORTES

PROFESORES DE MÚSICA Y ARTES ESCÉNI-CAS (Especialidad de Viola, Violín, Oboe e Instrumentos de Púa)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Grado, Licenciatura en Música y

Artes Escénicas

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: 174568

CONSEJERIA DE EDUCACION, CULTURA Y DEPORTES

PROFESORES TÉCNICOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL (Especialidad de Mantenimiento de Vehículos)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Grado, Licenciatura o Titulación

equivalente.

Plazas: para la comunidad autónoma de

CASTILLA-LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA

de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 **Referencia:** <u>174569</u>

MINISTERIO DE EDUCACION, CULTURA Y DEPORTE

FACULTATIVO DE CONSERVADORES DE MUSEOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero,

Arquitecto o Grado

Plazas: Convocadas: 31, Libres: 29, Disca-

pacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 30 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 03/05/2017 Referencia: 174501

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

PROFESORES DE ENSEÑANZA SECUNDA-RIA

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Física y Química, Biología y Geología, Orientación Educativa, Intervención Sociocomunitaria, Organización y proyectos de fabricación mecánica y Procesos sanitario

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **CASTILLA-LA MANCHA** DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: <u>174564</u>

MINISTERIO DEL INTERIOR

SUPERIOR DE TÉCNICOS DE INSTITUCIO-NES PENITENCIARIAS (Especialidad de Juristas)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado o Grado en Derecho **Plazas:** Convocadas: 15, Libres: 15, para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de mar-

zo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/04/2017

Observaciones al plazo: Se amplía el plazo

de presentación de instancias

Referencia: 174353

MINISTERIO DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD

AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS. AEMPS

ESCALA TECNICA DE GESTION DE ORGA-NISMOS AUTÓNOMOS

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciatura o grado en Farmacia, o licenciatura o grado en Farmacia,

Biología, Química o en Bioquímica

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **11/04/2017** Referencia: <u>174591</u>

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y SECTOR PÚBLICO

INSTITUTO ASTURIANO DE ADMINIS-TRACIÓN PÚBLICA 'ADOLFO POSADA'

TÉCNICO SUPERIOR Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de Licenciado o Grado en

Medicina o Farmacia.

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la comunidad autónoma de PRINCIPADO DE ASTURIAS

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 14 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/04/2017 Referencia: 174483

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS

SUPERIOR DE ADMINISTRACIÓN

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniero Agrónomo o título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada

Plazas: Convocadas: 1, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de **CASTILLA**-

LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174705

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

PROFESORES TÉCNICOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL

Vía: INGRESO LIBRE Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 107, Libres: 107, para la comunidad autónoma de **ILLES BALEARS** BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos incluidos

Referencia: <u>174451</u>

CONSELLERÍA DE HACIENDA

VETERINARIOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de licenciado/a en Veterinaria o graduado/a en una titulación que habilite para el ejercicio de la profesión de veterinario/a.

Plazas: Convocadas: 55, Libres: 41, Prom. Interna: 14, para la comunidad autónoma de GALICIA

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 27/04/2017 Referencia: 174690

GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE

AYUNTAMIENTO DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

ADMINISTRACIÓN GENERAL, SUBESCALA TÉCNICA (Técnicos de Gestión)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario o equivalente (A estos efectos, se considerará equivalente al título de Diplomado Universitario, el haber superado los tres primeros cursos completos de los estudios conducentes a la obtención de cualquier título oficial de Licenciado, Arquitecto o Ingeniero, o el primer ciclo correspondiente a dichos estudios, siempre que este pri-

mer ciclo contenga una carga lectiva mínima de 180 créditos.)

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 2, Discapacitados: 1, para la provincia de LAS PALMAS BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174575

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS TÉCNICO MEDIO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomatura o Grado en Traba-

jo Social

Plazas: Convocadas: 2, Discapacitados: 2, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174708

AYUNTAMIENTO DE BURGOS

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA

TÉCNICA (Trabajador Social)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado en Trabajo Social o

Graduado en Trabajo Social

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 1, Discapacitados: 1, para la provincia de BURGOS
BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 1 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 21/04/2017 Referencia: 174516

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

MAESTROS DE TALLER DE ARTES PLÁSTI-CAS Y DISEÑO

Vía: INGRESO LIBRE Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la comunidad autónoma de **ILLES BALEARS**BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos incluidos

Referencia: <u>174458</u>

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS

TÉCNICOS DE GRADO MEDIO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniería Técnica Agrícola o Título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 1, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de **CASTILLA**-

LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: <u>174707</u>

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

MAESTROS

Vía: INGRESO LIBRE Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 56, Libres: 56, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos incluidos

Referencia: 174455

MINISTERIO DE DEFENSA

INGENIEROS TÉCNICOS DE ARSENALES DE

LA ARMADA (Especialidades: Electrónica. Informática. Electricidad. Navales. Telecomunicaciones. Topografía. Mecánica. Edificación. Obras Públicas)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 29, Libres: 12, Prom. Interna: 16, Discapacitados: 1, para **ESPA**-

ÑΑ

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 04/05/2017

Observaciones: Del total de estas plazas, 16 se reservarán para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 20 de la Ley 8/2006, de 24 de abril, de Tropa y Mariner-

Referencia: 174510

CONSEIERÍA DE EDUCACIÓN

MAESTROS (Especialidades: Lengua extranjera-inglés, Lengua extranjera-francés, Música, Música, Audición y Lenguaje)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Maestro o título de Grado correspondiente, Profesor de Educación General Básica, Maestro de Enseñanza Primaria

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 02/05/2017 Referencia: <u>174648</u>

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MA-DRID

OFICINA DE TECNOLOGÍAS PARA LA EDUCACIÓN

TITULADOS DE GRADO MEDIO (especiali-

dad: Informática) **Vía:** INGRESO LIBRE

Titulación: Sin especificar en la convocato-

ria (ver bases WEB del organismo)

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE

MADRID de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/04/2017 Referencia: <u>174541</u> BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EOUIVALENTE

ESCUELA BALEAR DE ADMINISTRA-CIÓN PÚBLICA (EBAP)

AYUDANTE FACULTATIVO (Escala de apoyo profesional especializado, especialidad delineante)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Título de técnico/a superior en proyectos de edificación, o título de técnico/a superior en proyectos de obra civil, o título de técnico/a superior equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 28/04/2017

Observaciones: En la isla de Mallorca

Referencia: 174598

AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Inspector de Gestión)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Formación Profesional

de segundo grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de CÓRDOBA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 04/05/2017 Referencia: <u>174584</u>

AYUNTAMIENTO DE LEÓN

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Policía Local)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o técnico, formación profesional superior 1, o título equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de **LEÓN**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/04/2017

Referencia: <u>174538</u>

CONSELLERÍA DE HACIENDA

ADMINISTRATIVO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Titulo de bachiller o técnico **Plazas:** Convocadas: 3, Libres: 2, Prom. Interna: 1, para la comunidad autónoma de

GALICIA

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 7 de abril de

2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 27/04/2017 Referencia: 174689

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ACTOS OFICIALES Y CULTURALES

ENCARGADO (Encargado/Encargada General)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico

Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174662

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y MEDIOS

ENCARGADO (Encargado/Encargada de servicios generales)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico

Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174658

AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Policía Local)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Formación Profesional

de segundo grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 14, Libres: 12, Prom. Interna: 2, para la provincia de CÓRDOBA BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 04/05/2017 Referencia: 174585

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE INMUEBLES Y MEDIO NATURAL

ENCARGADO (Encargado/Encargada Sistemas eléctricos)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados o en Instalaciones Electrotécnicas o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174661</u>

DIRECCION GENERAL DE FUNCION PUBLICA

POLICÍA FORAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, de Formación Profesional de Segundo Grado o título declarado equivalente

Plazas: Convocadas: 37, Libres: 37, para la comunidad autónoma de COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA

BOLETÍN OFICIAL DE NAVARRA de 28 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 27/04/2017

Referencia: 174631

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

AYUDANTES DE INVESTIGACIÓN DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS DE INVESTIGA-CIÓN - OPIS

Vía: PROMOCIÓN INTERNA Titulación: Bachiller o Técnico

Plazas: Convocadas: 43, Libres: 41, Disca-

pacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de mar-

zo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/04/2017

Observaciones al plazo: Nueva fecha de fin

de plazo

Referencia: 174355

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE LAS COLECCIONES REALES

ENCARGADO (Encargado/Encargada de Guarnicionería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Curtidos o en Diseño Técnico en Textil y Piel, o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174660

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ACTOS OFICIALES Y CULTURALES

ENCARGADO (Encargado/Encargada de Sastrería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Textil, Confección y Piel o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: 174663

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE LAS COLECCIONES REALES

ENCARGADO (Encargado/Encargada de Tapicería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Madera, Mueble y Corcho o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: 174659

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENE-RAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIO-NAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

DIPUTACIÓN FORAL DE ÁLAVA

ORGANISMO AUTÓNOMO BOMBEROS FORALES DE ÁLAVA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Bombero-Conductor)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado/a en Educación Secundaria Obligatoria, Graduado Escolar, Formación Profesional de Primer Grado u otro declarado equivalente

Plazas: Convocadas: 94, Libres: 94, para la

provincia de ARABA/ÁLAVA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de abril de 2017

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 25/04/2017

Observaciones al plazo: hasta las 24:00 del

25 de abril de 2017, horario oficial

Referencia: 174527

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA TÉCNICA AUXILIAR (Auxiliar Administrativo)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secun-

daria obligatoria

Plazas: Convocadas: 42, Libres: 40, Discapacitados: 2, para la provincia de **MURCIA**BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: <u>174606</u>

MINISTERIO DE DEFENSA

OFICIALES DE ARSENALES DE LA ARMADA

(Programas: Electricidad-bobinador montador, Electricidad-instalador montador, Artes gráficas- impresión, Electrónica, Metal-tornero, Metal-soldador chapista, Metal-fresador, Construcción, Mecánica del automóvil, Ebanista carpintero)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria

Plazas: Convocadas: 25, Libres: 10, Prom. Interna: 14, Discapacitados: 1, para **ESPA**-

ÑΑ

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/04/2017

Observaciones al plazo: Nuevo plazo

Observaciones: 14 plazas se reservarán para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 20 de la Ley 8/2006, de 24 de abril de Tropa y Marinería

Referencia: <u>174413</u>

SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

PROFESORES DE ENSEÑANZA SECUNDA-

Vía: INGRESO LIBRE Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 53, Libres: 53, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/04/2017

Observaciones al plazo: del día 29 de marzo al día 18 de abril de 2017 ambos inclui-

dos

Referencia: <u>174440</u>

ESCUELA BALEAR DE ADMINISTRA-CIÓN PÚBLICA (EBAP)

SUBALTERNO Vía: INTERINIDAD

Titulación: Sin determinar en la convocato-

ria

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 21/04/2017

Observaciones: Para las islas de Menorca,

Ibiza y Formentera **Referencia:** <u>174654</u>

PERSONAL LABORAL

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGE-NIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALEN-TE

UNIVERSIDAD DE OVIEDO

MÉDICO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Médico y la especialidad de Medicina del Trabajo o Medicina de Em-

presa

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de ASTURIAS

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 8 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/04/2017 Referencia: <u>174694</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ingeniería en Automática y Electrónica Industrial, o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **VALENCIA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: Desarrollo de sistemas de test electrónico de fuentes de alimentación

Referencia: 174651

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Graduado/licenciado o equiva-

lente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SEVILLA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/04/2017

Observaciones: Proyecto de Investigación: desarrollo del Proyecto de Investigación

denominado «Global Encounters between China and Europe: Trade Networks, Consumption and Cultural Exchanges in Macau and Marseille (1680-1840)»

Referencia: <u>174618</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS. IAC

TITULADO SUPERIOR (Postdoctoral)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Astrofísica o Físi-

ca

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de SANTA CRUZ DE TENERIFE CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 16 de febrero de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/05/2017 Referencia: 174230

MINISTERIO DE ECONOMIA Y COMPETITIVIDAD

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIO-NES CIENTÍFICAS. CSIC. INSTITUTO DE CIENCIAS DE MATERIALES DE ARAGÓN DOCTOR (FC3)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctor en Física, Química, Geo-

logía, Materiales

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de ZARAGOZA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 10 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174693

UNIVERSIDAD DE VALENCIA INVESTIGADOR NO DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura en Biología, o titu-

lación equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudos 17/04/2017

des: 17/04/2017

Observaciones: Proyecto: Red de Terapia Celular – TERCEL (RD16/0011/0017), (Pro-

grama RETICS del Instituto de Salud Carlos III. Ministerio de Economia, Industria y Competitividad) CPI-17-080

Referencia: 174511

UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

TÉCNICO SUPERIOR DE SERVICIOS TÉCNICOS DE OBRAS, EQUIPAMIENTO Y MANTENIMIENTO (Arquitecto)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Arquitecto

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CÁDIZ

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 30 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: <u>174638</u>

MINISTERIO DE ECONOMIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICO DE CANARIAS.

TITULADO SUPERIOR (postdoctorales)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado de Doctor en Astrofísica

o Física

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 9 de febrero de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/04/2017

Observaciones: "Programa SEVERO

OCHOA" (SEV-2015-0548) Referencia: 174173

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS. IAC

DOCTOR (Postdoctoral)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Astrofísica o Físi-

са

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 23 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **31/05/2017** Referencia: <u>174526</u>

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN

TÉCNICO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Óptica y Optometría, Física, ingeniería Informática o equivalente. **Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/04/2017

Observaciones: Proyecto: Digital control of light beams. Código: Prometeo 2016 079

Referencia: <u>174490</u>

SOCIEDAD ESTATAL LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO, S.A.

ANALISTA PROGRAMADOR

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Titulación requerida para cada uno de los puestos es la que se especifica en el Anexo I

Plazas: Convocadas: 7, Prom. Interna: 7,

para la provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/05/2017

Observaciones: La contratación laboral, fuera de convenio colectivo, tendrá el

carácter de indefinida Referencia: 174637

UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA

INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado/a o Graduado/a en Farmacia y matriculado/a en programa de doctorado de químíca ULL

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/04/2017

Observaciones: proyecto: Cápsulas Moleculares Ensambladas por Enlaces Mecánicos: Una Nueva Aproximación a la Entrega

Selectiva de Fármacos **Referencia: 174621**

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

TÉCNICO (Ingeniero Técnico Forestal)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ingeniero Técnico Forestal, Grado o título que habilite para el ejercicio

de la profesión

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de EXTREMADURA

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/04/2017 Referencia: 174643

CONSEJERÍA DE SERVICIOS SOCIALES Y COOPERACIÓN

PSICOLOGO

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura en psicología o

Grado en psicología

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/04/2017 Referencia: <u>174653</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIO-NES CIENTÍFICAS. CSIC. INSTITUTO DE BIOLOGIA MOLECULAR DE BARCELONA

TITULADO SUPERIOR (FC2)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura o Grado en Bio-

química

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de BARCELONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: 174656

BANCO DE ESPAÑA

DIRECTIVO (Especialidad: especialista en

sistemas de seguridad)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Licenciatura universitaria, titulación universitaria oficial con un mínimo

de 240 créditos europeos (alcanzables mediante grado y/o posgrado), u otra superior, equivalente o análoga, a juicio del Banco de España

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: <u>174605</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CENTRO DE ESTUDIOS POLÍTICOS Y CONSTITUCIONALES. CEPC

INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 29 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017

Observaciones: El contrato tiene una duración de tres años y tiene por finalidad desarrollar trabajos de investigación en el marco de las líneas de investigación del CEPC.

Referencia: 174566

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR NO DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura/grado en Biología, o Biotecnología, o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de TOLEDO

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: «MiRNAs and target genes with predictive value as biotic and abiotic stress-biomarkers incrop plants

Referencia: 174645

CONSEJERÍA DE SANIDAD

HOSPITAL U. MARQUÉS DE VALDECILLA.

FACULTATIVO ESPECIALISTA (Facultativo

Especialista de Área de Análisis Clínicos)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL Titulación: Facultativo Especialista

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de **CANTABRIA** BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 30 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **21/04/2017** Referencia: <u>174428</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CENTRO PARA EL DESARROLLO TEC-NOLÓGICO INDUSTRIAL. CDTI

TÉCNICO (DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS Y COMUNICACIÓN (primera plaza); DEPARTAMENTO DE SISTEMAS Y PROCESOS (segunda plaza))

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Licenciatura en Ciencias de la Información (primera plaza); Ingeniería Superior, Licenciatura o Grado en Informática, Telecomunicaciones, Matemáticas o Física (segunda plaza)

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 9 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 04/05/2017

Observaciones al plazo: 9 abril al 4 de ma-

yo (ambos inclusive) **Referencia:** 174657

INSTITUTO CERVANTES

DEPARTAMENTO DE CONTABILIDAD. VICESECRETARÍA TÉCNICA

TÉCNICO (Contabilidad)

Vía: FORMACIÓN

Titulación: Licenciatura o Grado en los ámbitos de la economía, las ciencias empresariales, la administración o dirección de empresas, las ciencias actuariales y financieras

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 3 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: 174581

AEROPUERTO DE CASTELLÓN S.L.

TÉCNICO DE COMUNICACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Licenciatura en Periodismo, Comunicación, Ciencias de la Información,

o asimilados

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 08/05/2017 Referencia: <u>174600</u>

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

TITULADO SUPERIOR (Especialidades: Titulado Superior Otri-NUCLEUS, Titulado Superior Arquitecto, Titulado Superior Publicaciones, Titulado Superior Periodista TV)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Título Universitario de Segundo Ciclo Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto, Grado u oficialmente equivalente. Para Titulado Superior Arquitecto, estar en posesión del Título de Arquitecto

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la provincia de **SALAMANCA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: <u>174587</u>

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Graduado/licenciado o equiva-

lente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **SEVILLA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/04/2017

Observaciones: Proyecto de Investigación: desarrollo del Proyecto de Investigación denominado «Global Encounters between

China and Europe: Trade Networks, Consumption and Cultural Exchanges in Macau and Marseille (1680-1840)»

Referencia: 174617

INSTITUTO CERVANTES

ARCHIVO. VICESECRETARÍA TÉCNICA

TÉCNICO (Archivo) **Vía:** FORMACIÓN

Titulación: Licenciatura o Grado en Documentación, biblioteconomía y archivos o en

Humanidades

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: <u>174582</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

ESPAÑA EXPORTACIÓN E INVERSIONES. ICEX

TÉCNICO (Técnico de Dirección de Infraestructuras, Sanidad y TIC)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Licenciatura, ingeniería, arqui-

tectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **21/04/2017** Referencia: <u>174692</u>

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN

TÉCNICO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Titulación española de grado en Óptica y Optometría, Física, ingeniería In-

formática o equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/04/2017

Observaciones: Proyecto: Digital control of light beams. Código: Prometeo 2016 079

Referencia: 174555

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado, Graduado o equiva-

lente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de SEVILLA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/04/2017

Observaciones: Proyecto de Investigación: desarrollo del Proyecto de Investigación denominado «Global Encounters between China and Europe: Trade Networks, Consumption and Cultural Exchanges in Macau

and Marseille (1680-1840)» **Referencia:** 174616

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CISC. INSTITUTO DE DE ACUICULTURA DE TORRE DE LA SAL

DOCTOR (FC3)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: <u>174636</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR NO DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Fisioterapia, o titula-

ción equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: «TIRC. Diseño y prueba de concepto de una cinta rodante con tecnologia inmersiva para valorar y reeducar la marcha en pacientes con se-

cuelas de ictus

Referencia: 174652

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CENTRO DE INVESTIGACIONES ENERGÉ-TICAS, MEDIAMBIENTALES Y TECNOLÓ-GICAS. CIEMAT

TITULADO SUPERIOR (Investigador en prácticas (postdoctoral) Programa Operativo de Empleo Juvenil y la Iniciativa de Empleo Juvenil (YEI))

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctor

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/04/2017

Observaciones: Plazas: PEJD-2016/AMB-2665, PEJD-2016/IND-3116, PEJD-2016/BMD-2772, PEJD-2016/BMD-2554 y

PEJD-2016/AMB-3141 **Referencia:** <u>174691</u>

CONSEJERÍA DE SALUD

AGENCIA PÚBLICA EMPRESARIAL SANI-TARIA COSTA DEL SOL

FACULTATIVO ESPECIALISTA (F.E. en Radiodiagnóstico)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado en Medicina y Facultativo Especialista en Radiodiagnóstico

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **MÁLAGA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: <u>174650</u>

BANCO DE ESPAÑA

DIRECTIVO (Especialidad: especialista en inteligencia de seguridad)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Licenciatura universitaria, titulación universitaria oficial con un mínimo de 240 créditos europeos (alcanzables mediante grado y/o posgrado), u otra superior, equivalente o análoga, a juicio del Banco de España

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: <u>174604</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR NO DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura/grado en Biología,

o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: «Proteolung. Análisis proteómico de biopsias líquidas para personalizar las terapias dirigidas con-

tra el adenocarcinoma pulmonar

Referencia: <u>174592</u>

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado o graduado en Quí-

mica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CASTELLÓN**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/04/2017

Observaciones: Proyecto: Bones pràctiques

de laboratori **Referencia:** 174489

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Ingeniería en Diseño Industrial i Desarrollo de Productos o equivalente y de un màster oficial relacionado con el diseño de productos industriales

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/04/2017

Observaciones: Proyecto: 575793-EPP-1-2016-1-PT-EPPKA2-KA Knowledge Alliance on Product-Service Development towards Circular Economy and Sustainability in Higher Education (KATCH_e) código: 17G040, grupo de investigación DACTIC

Referencia: 174487

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE SALUD CARLOS III. CENTRO NACIONAL DE MICROBIOLOGÍA

TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado/Licenciatura o Grado

en Ciencias Biomédicas

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017

Observaciones al plazo: Del 6 de abril al 12

de abril de 2017 Referencia: 174641

MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PES-CA, ALIMENTACION Y MEDIO AM-BIENTE

AGENCIA ESTATAL DE METEOROLOGÍA. AEMET

TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado, ingeniero, arquitec-

to o grado

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **SEVILLA**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/04/2017

Observaciones al plazo: Del 5 al 20 de ABRIL de 2017 (ambas fechas inclusive) **Observaciones:** Desarrollo del proyecto

CLIM'PY

Referencia: 174634

UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA

INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado/a o Graduado/a en Química y matriculado/a en programa de

doctorado química ULL

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/04/2017

Observaciones: proyecto: Cápsulas Moleculares Ensambladas por Enlaces Mecánicos: Una Nueva Aproximación a la Entrega Selectiva de Fármacos

Referencia: 174622

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE LAS COLECCIONES REALES Y DIRECCIÓN DE INMUEBLES Y MEDIO NATURAL

TITULADO SUPERIOR

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/05/2017

Observaciones al plazo: Nuevo plazo de

presentación de instancias

Observaciones: proceso selectivo para la contratación como personal laboral fijo.

Referencia: 174401

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN

TÉCNICO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Química o equivalen-

te.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CASTELLÓN**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/04/2017

Observaciones: Proyecto: Diseño racional de nuevos materiales mediante la combinación de teoría, simulación y experimento»

Referencia: 174491

DIRECCION GENERAL DE FUNCION PUBLICA

TÉCNICO SUPERIOR (Técnico Superior en Organización)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o Grado, o título declarado equivalente **Plazas:** Bolsa de empleo, para la provincia

de **NAVARRA**

BOLETÍN OFICIAL DE NAVARRA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: <u>174545</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS. IAC

TITULADO SUPERIOR (Ingeniería Mecánica)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ingeniería Mecánicao Industrial **Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/04/2017

Referencia: <u>174554</u>

PUERTOS DEL ESTADO

AUTORIDAD PORTUARIA DE HUELVA

JEFE DE DIVISIÓN (de Proyectos y Obras)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos o Grado en Ingeniería Civil con Máster en Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **HUELVA**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 03/05/2017 Referencia: <u>174579</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Ciencias Biológi-

cas, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: «Estudio para el establecimiento de una metodología para el seguimiento del potencial ecológico VS estado trófico de los embalses de la cuenca del Ebro

Referencia: 174649

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctor

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de SEVILLA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/04/2017

Observaciones: Proyecto de Investigación: desarrollo del Proyecto de Investigación denominado «Global Encounters between China and Europe: Trade Networks, Consumption and Cultural Exchanges in Macau and Marseille (1680-1840)»

Referencia: 174615

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR NO DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Biotecnología, o titu-

lación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: «Valplasespcolorec. Validación del estudio traslacional de un ensayo plasmónico de espermina en orina como biomarcador de cáncer colorrectal

Referencia: <u>174594</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICO DE CANARIAS. IAC

TITULADO SUPERIOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: 174614

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIÓN PÚBLICA

TÉCNICO (Terapeuta Ocupacional)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Diplomado o Grado en Terapia Ocupacional o título que habilite para el

ejercicio de esta profesión

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de EXTREMADURA

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de

abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **24/04/2017** Referencia: <u>174644</u>

CONSEJERÍA DE SALUD

AGENCIA PÚBLICA EMPRESARIAL SANI-TARIA COSTA DEL SOL

FACULTATIVO ESPECIALISTA (F.E. en Oncología Médica)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado en Medicina y Facultativo Especialista en Oncología Médica

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **MÁLAGA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 23 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174612

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN

PERSONAL INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Graduado en Arquitectura Técnica y Postgrado en Conservación del Patrimonio Arquitectónico o programa de postgrado similar.

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de CASTELLÓN

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 28 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/04/2017

Observaciones: Proyectos: Cátedra Diputación de Centros Históricos e Itinerarios Culturales de Castellón y Estudio del paisaje tradicional en Vistabella del Maestrat para la protección y conservación de aquellas zonas de especial interés etnográfico

Referencia: 174553

PUERTOS DEL ESTADO

AUTORIDAD PORTUARIA DE CARTAGENA

JEFE DE DIVISIÓN (Asesoría jurídica)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Licenciatura o Grado en Dere-

cho

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MURCIA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 31 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/04/2017 Referencia: 174577

UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA

INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado/a, Graduado/a o Master en Psicología o Neurociencia

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017

Observaciones: proyecto: Fomento de la investigación y divulgación en neurociencia

cognitiva

Referencia: 174620

DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGE-NIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TÉCNICO MEDIO DE APOYO A LA INVESTI-GACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ingeniería Técnica Industrial (especialidad electrónica industrial), o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/04/2017

Observaciones: Proyecto: «Nuevas fuentes

de luz y dispositivos de fibra óp

Referencia: 174647

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE ARANJUEZ

JEFE (Jefe de Sección)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Diplomatura Universitaria, Ingeniería Técnica, Arquitectura Técnica, Grado, o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/05/2017

Observaciones al plazo: Nuevo plazo de presentación de instancias

Observaciones: proceso selectivo para la contratación como personal laboral fijo.

Referencia: 174402

UNIVERSIDAD DE OVIEDO

DIPLOMADO (Perfil: Ingeniero Técnico en Informática)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Ingeniero Técnico en Informáti-

ca

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **ASTURIAS**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 30 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/04/2017 Referencia: 174608

PUERTOS DEL ESTADO

AUTORIDAD PORTUARIA DE BALEARES. PORTS DE BALEARS. PUERTO PALMA

RESPONSABLE (de Mantenimiento)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Ingeniería Técnica

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de ILLES BALEARS

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 03/05/2017 Referencia: <u>174578</u>

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

TITULADO DE GRADO MEDIO (Especialidades: Orientación laboral y Universidad virtual y producción digital)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Título Universitario de Primer Ciclo (Diplomado Universitario, Arquitecto Técnico, Ingeniero Técnico, Formación Profesional de Tercer Grado) o equivalente **Plazas:** Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de **SALAMANCA** BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: <u>174588</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TÉCNICO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Arquitectura, o titulación equi-

valente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **VALENCIA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/04/2017

Observaciones: Proyecto: Nuevas tecnologías aplicadas al patrimonio cultural Precolombino: la Civilización Maya. CPI-17-083

Referencia: 174515

BACHILLERATO, BACHILLERATO UNI-FICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALEN-TE

CONSEJERÍA DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y HACIENDA

OFICIAL DE PRIMERA DE OFICIOS (Prevención y Extinción de Incendios)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria, graduado escolar, bachiller elemental, técnico auxiliar (formación profesional de primer grado) o equivalentes

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de LA RIOJA

BOLETÍN OFICIAL DE LA RIOJA de 3 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/04/2017 Referencia: <u>174561</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL MONASTERIO DE SAN JERÓNI-MO DE YUSTE

CONSERJE ENCARGADO (Conserje encargado/Encargada de Museos)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de CÁCERES

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174688</u>

INSTITUTO VALENCIANO DE ATEN-CIÓN SOCIAL-SANITARIA

COCINERO

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ciclo Medio de Cocina y Gastronomía. Graduado en ESO o Graduado Escolar y experiencia profesional acreditada como cocinero o cocinera por un periodo mínimo de un año para colectividades. Formación Profesional de primer grado o equivalente y experiencia profesional acreditada como cocinero o cocinera por un periodo mínimo de un año para colectividades.

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de COMUNITAT VALEN-CIANA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/04/2017 Referencia: <u>174536</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ACTOS OFICIALES Y CULTURALES

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios de Caballerizas y comitivas (cochero))

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal o en Gestión y Organización de Empresas Agropecuarias o equivalentes

Plazas: Convocadas: 2, Prom. Interna: 2, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174666</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Carpintería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Madera, Mueble y Corcho o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **11/05/2017** Referencia: <u>174677</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

ENCARGADO (Encargado/Encargada de jardines)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Paisajismo

y Medio Rural, o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174675

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN ILDEFONSO

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Oficios varios)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional Agraria o Edificación y Obra Civil o Electricidad y Electrónica o Fabricación Mecánica o Instalación y Mantenimiento o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de SEGOVIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174687

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIÓN PÚBLICA

ENCARGADO (Encargado de la Administración)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Título de Bachiller o Técnico Superior (Ciclo Formativo de Grado Superior)

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de EXTREMADURA

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/04/2017 Referencia: 174642

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Albañilería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174676

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE INMUEBLES Y MEDIO NATURAL

JARDINERO (Jardinero/Jardinera Mayor)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174664

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE ARANJUEZ

OFICIAL (Albañilería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: 174681

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN ILDEFONSO

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Albañilería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de SEGOVIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174686</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DEL PARDO

ENCARGADO (Encargado/Encargada General)

ral)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174669

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ACTOS OFICIALES Y CULTURALES

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios DE Caballerizas y comitivas (postillón))

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal o en Gestión y Organización de Empresas Agropecuarias o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174665

UNIVERSIDAD DE VALENCIA OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA

INVESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Bachillerato, o titulaci

Titulación: Bachillerato, o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **VALENCIA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 3 de abril de 2017. Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/04/2017

Observaciones: Proyecto: Biología sintética y de sistemas de endo y exosimbiontes para la intervención sobre hospeadores

eucariotas. CPI-17-071 **Referencia:** 174513

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PUBLICAS

TÉCNICO ESPECIALISTA EN JARDÍN DE IN-FANCIA

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Título Técnico Superior en Educación Infantil o Título Oficial Equivalente **Plazas:** Convocadas: 16, Libres: 16, para la comunidad autónoma de **CASTILLA-LA MANCHA**

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/04/2017

Referencia: 174702

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN ILDEFONSO

JEFE (Jefe/Jefa de Negociado) Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o

equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de SEGOVIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174685

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS

AUXILIAR TÉCNICO EDUCATIVO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 45, Libres: 45, para la comunidad autónoma de **CASTILLA-LA MANCHA**

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174701

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS AUXILIAR TÉCNICO EDUCATIVO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 14, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174696

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

JARDINERO (Jardinero/Jardinera Mayor)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174672</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE ARANJUEZ

CELADOR ENCARGADO (Celador Encargado/Celadora Encargada de Guardas y Guardesas)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174680</u>

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

TÉCNICO ESPECIALISTA (Especialidades: Técnico especialista Comunicación digital. Técnico especialista Operador, Técnico especialista y Técnico especialista TV USAL)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Bachiller, Técnico Superior o equivalente.

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la provincia de **SALAMANCA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: 174589

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PATRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios: Fontanero-Pizarrista)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior de la Familia Profesional de Edificación y Obra Civil o de Instalación y Mantenimiento o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: 174678

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE ARANJUEZ

OFICIAL (Electricidad) **Vía:** PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados o en Instalaciones Electrotécnicas o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174682

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ACTOS OFICIALES Y CULTURALES

OFICIAL (Oficial/Oficiala de Oficios de Caballerizas y comitivas (herrador))

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Ganadería y Asistencia en Sanidad Animal o en Gestión y Organización de Empresas Agropecuarias o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174667

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

CELADOR ENCARGADO (Celador Encargado/Celadora Encargada de Guardas y Guardesas)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017

Referencia: <u>174673</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DEL PARDO

ENCARGADO (Encargado/Encargada de Fontanería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Mantenimiento de Instalaciones Térmicas y de Fluidos o en Mantenimiento y Montaje de Instalaciones de Edificio y Proceso o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: 174670

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE ARANJUEZ

OFICIAL (Jardines)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Paisajismo

y Medio Rural, o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174683

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

ENCARGADO (Encargado/Encargada Gene-

ral)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato, BUP, o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Especialista o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174671

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS

TÉCNICO ESPECIALISTA EN JARDÍN DE IN-FANCIA

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 14, Discapacitados: 4, para la comunidad autónoma de **CASTILLA-**

LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174699

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

ENCARGADO (Encargado/Encargada de Electricidad)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico Superior en Sistemas Electrotécnicos y Automatizados o en Instalaciones Electrotécnicas o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: <u>174674</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE ARANJUEZ

AYUDANTE (Ayudante/Ayudanta Especialista: Fontanería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico en Montaje y Mantenimiento de Instalaciones de Frío, Climatización y Producción de Calor o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: <u>174684</u>

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIONES PUBLICAS

AUXILIAR SANITARIO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnico en Atención a Personas en Situación de Dependencia o equivalente

Plazas: Convocadas: 25, Libres: 25, para la comunidad autónoma de **CASTILLA-LA MANCHA**

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/04/2017

Referencia: <u>174703</u>

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PATRIMONIO NACIONAL. DELEGACIÓN EN EL REAL SITIO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL

AYUDANTE (Ayudante/Ayudanta Especia-

lista: Fontanería)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico en Montaje y Mantenimiento de Instalaciones de Frío, Climatización y Producción de Calor o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/05/2017 Referencia: 174679

MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA Y PARA LAS ADMINISTRACIONES TE-RRITORIALES

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE PA-TRIMONIO NACIONAL. DIRECCIÓN DE ACTOS OFICIALES Y CULTURALES

CABALLERIZO (Caballerizas y comitivas)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Técnico en Producción Agropecuaria o Explotaciones Ganaderas o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/05/2017

Referencia: 174668

INSTITUTO VALENCIANO DE ATEN-CIÓN SOCIAL-SANITARIA CUIDADORES

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Técnico/a de Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnico/a de Atención a Personas en Situación de Dependencia o titulaciones equivalentes.

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **COMUNITAT VALEN- CIANA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/04/2017 Referencia: 174539

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

OFICIAL DE OFICIOS (Especialidades: Elec-

tricista)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico, Graduado en Educa-

ción Secundaria o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **SALAMANCA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/04/2017 Referencia: <u>174590</u>

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y ADMI-NISTRACIÓN PÚBLICA

MONITOR (Monitor Ocupacional)
Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Graduado en Educación Secundaria o Técnico (Ciclo Formativo de Grado

Medio)

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de **EXTREMADURA**

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 6 de

abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/04/2017 Referencia: <u>174646</u>

CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PUBLICAS

AUXILIAR SANITARIO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnico en Atención a Personas en Situación de Dependencia o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 14, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma de **CASTILLA**-

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 15 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/04/2017 Referencia: 174700

LA MANCHA

NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA

CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA PERSONAL DE SERVICIOS Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Y LEÓN

Titulación: Certificado Escolar o equivalente (o competencia funcional reconocida en la Ordenanza Laboral o Convenio Colectivo **Plazas:** Convocadas: 5, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma de **CASTILLA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA

Y LEÓN de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/04/2017 Referencia: 174544

SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA

UNIVERSIDAD DE VALLADOLID

PERSONAL ADMINSINTRACION Y SERVI-CIOS (Técnico Especialista de Oficios, Mantenimiento General)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Título de Bachiller, Técnico Su-

perior o equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **VALLADOLID**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA

Y LEÓN de 5 de abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/04/2017 Referencia: 174619 OTROS TIPOS DE PERSONAL: ESTA-TUTARIO, MILITAR,...

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGE-NIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALEN-TE

CONSEJERÍA DE SANIDAD

SERVICIO DE SALUD DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS (SESPA)

FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Licenciado o Doctor en Medici-

na y Cirugía

Plazas: Convocadas: 20, Libres: 19, Prom. Interna: 1, para la comunidad autónoma de

PRINCIPADO DE ASTURIAS

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/04/2017 Referencia: <u>174494</u>

CONSEJERÍA DE SANIDAD

SERVICIO DE SALUD DE L PRINCIPADO DE ASTURIAS (SESPA)

FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Licenciado o Doctor en Medici-

na y Cirugía

Plazas: Convocadas: 20, Libres: 19, Prom. Interna: 1, para la comunidad autónoma de

PRINCIPADO DE ASTURIAS

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE AS-

TURIAS de 27 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/04/2017 Referencia: <u>174431</u>

CONSELLERIA DE SANIDAD UNIVER-SAL Y SALUD PÚBLICA

FACULTATIVO ESPECIALISTA (Medicina Interna)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de facultativo especialista

en medicina interna

Plazas: Convocadas: 12, Libres: 11, Discapacitados: 1, para la provincia de VALEN-

CIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 14 de marzo de 2017. Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **11/04/2017** Referencia: <u>174427</u>

CONSEJERÍA DE SALUD

FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Facultativo Especialista de Área

de Otorrinolaringología

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

comunidad autónoma de LA RIOJA

BOLETÍN OFICIAL DE LA RIOJA de 10 de

abril de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/04/2017 Referencia: <u>174695</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

MINISTERIO DE DEFENSA

MILITAR PROFESIONAL DE TROPA Y MA-RINERÍA (Pruebas selectivas para el ingreso en los centros docentes militares de for-

en los centros docentes militares de formación para el acceso de nacionales y extranjeros a la condición de militar de tropa y marinería)

, **Vía:** MILITAR

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria o sus equivalentes

Plazas: Convocadas: 2000, Libres: 2000,

para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 18 de

marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/09/2017

Observaciones al plazo: Segundo ciclo: desde el 4 de septiembre al 25 de septiem-

bre

Referencia: 174493

CONVOCATORIAS DE PRUEBAS DE CAPACITACIÓN PROFESIONAL

DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGE-NIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Y DE COOPERACION

TRADUCTORES-INTÉRPRETES JURADOS

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Grado o Licenciatura, o cualquier título incluido en el nivel 2 o 3 del Marco Español de Cualificaciones para la Educación Superior, o un título extranjero que haya sido homologado a alguno de aquéllos por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de marzo de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/04/2017

Observaciones al plazo: Plazo ampliado hasta el día 17 de abril de 2017 inclusive

Referencia: 174425

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

MINISTERIO DEL INTERIOR

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD

VIGILANTE DE SEGURIDAD (Vigilante de seguridad y sus especialidades (escolta privado y/o vigilante de explosivos))

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, de Técnico, u otros equivalentes a efectos profesionales, o superiores

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de enero de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 05/07/2017

Observaciones al plazo: Del 26 de junio al

5 de julio de 2017 **Referencia:** <u>173803</u>

MINISTERIO DEL INTERIOR

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD

VIGILANTE DE SEGURIDAD (Vigilante de seguridad y sus especialidades (escolta privado y/o vigilante de explosivos))

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, de Técnico, u otros equivalentes a efectos profesionales, o superiores

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de ene-

ro de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 05/05/2017

Observaciones al plazo: Del 26 de abril al 5

de mayo de 2017 **Referencia:** <u>173802</u>

SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA

MINISTERIO DE FOMENTO

PATRÓN DE YATE

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Sin determinar en la convocato-

ria

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de enero de 2017.

-. . . .

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 10/05/2017

Observaciones al plazo: Inicio de matrícula: día siguiente a la publicación de la Resolución en el «BOE». Cierre de matrícula: 10 de mayo de 2017.

Referencia: <u>173986</u>

MINISTERIO DE FOMENTO

CAPITÁN DE YATE

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Sin determinar en la convocato-

ria

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

enero de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 10/05/2017

Observaciones al plazo: Inicio de matrícula: día siguiente a la publicación de la Resolución en el «BOE». Cierre de matrícula: 10 de mayo de 2017.

Referencia: 173985

MINISTERIO DE FOMENTO

PATRÓN PARA NAVEGACIÓN BÁSICA

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Sin determinar en la convocato-

ria

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

enero de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 10/05/2017

Observaciones al plazo: Inicio de matrícula: día siguiente a la publicación de la Resolución en el «BOE». Cierre de matrícula: 10

de mayo de 2017. **Referencia:** 173988

MINISTERIO DE FOMENTO

PATRÓN DE EMBARCACIONES DE RECREO

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Sin determinar en la convocato-

ria

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

enero de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 10/05/2017

Observaciones al plazo: Inicio de matrícula: día siguiente a la publicación de la Resolución en el «BOE». Cierre de matrícula: 10

de mayo de 2017. **Referencia:** 173987

OBSERVACIONES

TITULACIONES EXIGIBLES

[Según el Estatuto Básico del Empleado Público (EBEP) y el III Convenio colectivo único]

Grupos / subgrupos ³ funcionarios	Titulaciones exigidas ⁴ al personal funcionario	Grupos Profesionales ⁵ personal laboral	Titulaciones exigidas al personal laboral
A1	Universitario de Grado. Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o equivalente.	GP1	Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o equivalente.
_	Universitario de Grado. Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o equivalentes. Técnico Superior.	GP2	Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o equivalentes.
	Bachiller o Técnico. Bachillerato Unificado Polivalente o Formación Profesional de Técnico Especialista, o equivalente.	GP3	Bachillerato, Bachillerato Unificado Polivalente o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Espe- cialista, o equivalente.
C2	Graduado en Educación Secundaria Obligatoria. Educación General Básica o Formación Profesional de Técnico o Técnico Auxiliar, o equi- valentes.	GP4	Graduado en Educación Secundaria, Educación General Básica o Forma- ción Profesional de Técnico o Técnico Auxiliar, o equivalentes.
E	Educación Primaria, Certificado de Escolaridad ⁷ .	GP5	Nivel de formación equivalente a Educación Primaria, Certificado de Escolaridad ⁷ o acreditación de los años cursados y de las calificaciones obtenidas en la Educación Secundaria Obligatoria.
	Sin determinar en la convocatoria.		Sin determinar en la convocatoria.

³ Punto 9. Grupos de clasificación de los Cuerpos y Escalas (artículo 76 y disposición transitoria tercera) del Anexo de la <u>Resolución de 21 de junio de 2007</u>, de la Secretaría General para la Administración Pública, por la que se publican las **Instrucciones**, de 5 de junio de 2007, para la aplicación del Estatuto Básico del Empleado Público en el ámbito de la Administración General del Estado y sus organismos públicos. BOE de 23 de junio de 2007.

⁴ Artículo 76. Grupos de clasificación profesional del personal funcionario de carrera del <u>Real Decreto Legislativo 5/2015</u>, de 30 de octubre, por el que se aprueba el **texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público**. BOE de 31 de octubre de 2015.

⁵ Artículo 16. Grupos profesionales, de la <u>Resolución de 3 de noviembre de 2009</u>, de la Dirección General de Trabajo, por la que se registra y publica el **III Convenio colectivo único** para el personal laboral de la Administración General del Estado. BOE de 12 de noviembre de 2009.

⁶ El nuevo grupo B que queda reservado a quienes estén en posesión del título de Técnico Superior, no existiendo un grupo equivalente en la clasificación anterior al Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el **texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público**. BOE de 31 de octubre de 2015.

⁷ Orden ECD/1417/2012, de 20 de junio, por la que se establece la **equivalencia** del **Certificado de Escolaridad** y de otros estudios **con** el título de **Graduado Escolar** regulado en la Ley 14/1970, de 4 de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, **a efectos laborales**. BOE de 30 de junio de 2012.

ÁMBITO GEOGRÁFICO DE LAS PLAZAS OFERTADAS

Las convocatorias en las que no se especifique el destino geográfico de las plazas ofertadas o su distribución sea en varias localidades serán categorizadas como «ámbito geográfico NACIONAL».

Presentación de solicitudes

PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

La fecha que figura en el plazo de presentación tiene carácter indicativo. En convocatorias de la Administración General del Estado sólo se han considerado inhábiles las fiestas de ámbito nacional; en convocatorias de Comunidades Autónomas y Entidades Locales, las fiestas de ámbito nacional y de la Comunidad Autónoma correspondiente.

Este cómputo está sujeto a las incidencias derivadas de las prescripciones establecidas en la:

<u>Ley 39/2015, de 1 de octubre</u>, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. BOE de 2 de Octubre de 2015.

Artículo 30. Cómputo de plazos

1. Salvo que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea se disponga otro cómputo, cuando los plazos se señalen por horas, se entiende que éstas son hábiles. Son hábiles todas las horas del día que formen parte de un día hábil.

Los plazos expresados por horas se contarán de hora en hora y de minuto en minuto desde la hora y minuto en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate y no podrán tener una duración superior a veinticuatro horas, en cuyo caso se expresarán en días.

2. Siempre que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea no se exprese otro cómputo, cuando los plazos se señalen por días, se entiende que éstos son hábiles, excluyéndose del cómputo los sábados, los domingos y los declarados festivos.

Cuando los plazos se hayan señalado por días naturales por declararlo así una ley o por el Derecho de la Unión Europea, se hará constar esta circunstancia en las correspondientes notificaciones.

- 3. Los plazos expresados en días se contarán a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate, o desde el siguiente a aquel en que se produzca la estimación o la desestimación por silencio administrativo.
- 4. Si el plazo se fija en meses o años, éstos se computarán a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate, o desde el siguiente a aquel en que se produzca la estimación o desestimación por silencio administrativo.

El plazo concluirá el mismo día en que se produjo la notificación, publicación o silencio administrativo en el mes o el año de vencimiento. Si en el mes de vencimiento no hubiera día equivalente a aquel en que comienza el cómputo, se entenderá que el plazo expira el último día del mes.

- 5. <u>Cuando el último día del plazo sea inhábil, se entenderá prorrogado al primer día</u> hábil siguiente.
- 6. Cuando un día fuese hábil en el municipio o Comunidad Autónoma en que residiese el interesado, e inhábil en la sede del órgano administrativo, o a la inversa, se considerará inhábil en todo caso.

7. La Administración General del Estado y las Administraciones de las Comunidades Autónomas, con sujeción al calendario laboral oficial, fijarán, en su respectivo ámbito, el calendario de días inhábiles a efectos de cómputos de plazos. El calendario aprobado por las Comunidades Autónomas comprenderá los días inhábiles de las Entidades Locales correspondientes a su ámbito territorial, a las que será de aplicación.

Dicho calendario deberá publicarse antes del comienzo de cada año en el diario oficial que corresponda, así como en otros medios de difusión que garanticen su conocimiento generalizado.

8. La declaración de un día como hábil o inhábil a efectos de cómputo de plazos no determina por sí sola el funcionamiento de los centros de trabajo de las Administraciones Públicas, la organización del tiempo de trabajo o el régimen de jornada y horarios de las mismas.

Y en el caso del registro telemático a las establecidas en:

Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios Públicos. BOE de 23 de junio de 2007. (derogada por ley 39/2015. En lo relativo a registro electrónico sigue vigente hasta que produzcan efectos las disposiciones de la ley relativas a registro)

Artículo 26. Cómputo de plazos.

- 1. Los registros electrónicos se regirán a efectos de cómputo de los plazos imputables tanto a los interesados como a las Administraciones Públicas por la fecha y hora oficial de la sede electrónica de acceso, que deberá contar con las medidas de seguridad necesarias para garantizar su integridad y figurar visible.
- 2. Los registros electrónicos permitirán la presentación de solicitudes, escritos y comunicaciones todos los días del año durante las veinticuatro horas.
- 3. A los efectos del cómputo de plazo fijado en días hábiles o naturales, y en lo que se refiere a cumplimiento de plazos por los interesados, la presentación en un día inhábil se entenderá realizada en la primera hora del primer día hábil siguiente, salvo que una norma permita expresamente la recepción en día inhábil.
- 4. El inicio del cómputo de los plazos que hayan de cumplir los órganos administrativos y entidades de derecho público vendrá determinado por la fecha y hora de presentación en el propio registro o, en el caso previsto en el apartado 2.b del artículo 24, por la fecha y hora de entrada en el registro del destinatario. En todo caso, la fecha efectiva de inicio del cómputo de plazos deberá ser comunicada a quien presentó el escrito, solicitud o comunicación.
- 5. Cada sede electrónica en la que esté disponible un registro electrónico determinará, atendiendo al ámbito territorial en el que ejerce sus competencias el titular de aquella, los días que se considerarán inhábiles a los efectos de los apartados anteriores. En todo caso, no será de aplicación a los registros electrónicos lo dispuesto en el artículo 48.5 de la Ley 30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

<u>Real Decreto 209/2003, de 21 de febrero</u>, por el que se regulan los registros y las notificaciones telemáticas, así como la utilización de medios telemáticos para la sustitución de la aportación de certificados por los ciudadanos. BOE de 28 de febrero de 2003.

Artículo 18. Cómputos.

La presentación de solicitudes, escritos y comunicaciones en los registros telemáticos, su recepción, así como las remisiones de escritos y comunicaciones por aquellos, se re-

girá a los efectos de cómputo de los plazos fijados en días hábiles por los siguientes criterios:

- a) <u>Serán considerados días inhábiles para los registros telemáticos y para los usuarios de estos sólo los así declarados para todo el territorio nacional en el calendario anual de días inhábiles</u>. Para aquellos registros telemáticos destinados a la recepción de solicitudes, escritos y comunicaciones referentes a trámites o procedimientos cuya instrucción y resolución corresponda a órganos cuya competencia esté territorialmente delimitada a una Comunidad Autónoma, provincia o municipio, serán también inhábiles los así declarados en el ámbito territorial correspondiente.
- b) La entrada de las solicitudes, escritos y comunicaciones recibidas en un día inhábil para el registro telemático se entenderá efectuada en la primera hora del primer día hábil siguiente. A estos efectos, en el asiento de la entrada se inscribirán como fecha y hora de presentación aquellas en las que se produjo efectivamente la recepción; constando como fecha y hora de entrada las cero horas y un segundo del primer día hábil siquiente.

Es recomendable, en cualquier caso, leerse con atención las bases de la convocatoria y no esperar nunca al último día de plazo.

LUGARES DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Normalmente, quedan perfectamente tipificados en las bases de las convocatorias, en los apartados dedicados a la «*Presentación de solicitudes*», estando regulados por:

<u>Ley 39/2015, de 1 de octubre</u>, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas

Artículo 16. Registros.

...

- 4. Los documentos que los interesados dirijan a los órganos de las Administraciones Públicas podrán presentarse:
- a) En el registro electrónico de la Administración u Organismo al que se dirijan, así como en los restantes registros electrónicos de cualquiera de los sujetos a los que se refiere el artículo 2.1.
- b) En las oficinas de Correos, en la forma que reglamentariamente se establezca.
- c) En las representaciones diplomáticas u oficinas consulares de España en el extranjero.
- d) En las oficinas de asistencia en materia de registros.
- e) En cualquier otro que establezcan las disposiciones vigentes.

Los registros electrónicos de todas y cada una de las Administraciones, deberán ser plenamente interoperables, de modo que se garantice su compatibilidad informática e interconexión, así como la transmisión telemática de los asientos registrales y de los documentos que se presenten en cualquiera de los registros.

..

Real Decreto 2655/1985, de 27 de diciembre, por el que se modifica el artículo 205.3 del Reglamento de los Servicios de Correos

Articulo 1.

El artículo 205.3 del Reglamento de Correos quedara redactado de la forma siguiente:

«3. El empleado que admita el envío estampará el sello de fechas en la parte superior izquierda del documento principal, de modo que aparezcan con claridad el nombre de la Oficina y la fecha de presentación. A continuación del sello de fechas estampado, el empleado hará constar, además, tanto en el documento principal como en el resguardo de imposición, cuando el remitente así lo solicite, la hora y minuto del depósito.

El remitente también podrá exigir la estampación del sello de fechas por el empleado, a cuyo efecto deberá aportar fotocopia u otro tipo de reproducción fotográfica del documento principal, como forma de recibo que acredite la presentación del mismo ante el órgano administrativo competente, así como la consignación en aquella de la hora y minuto del depósito.

Practicadas las diligencias indicadas, el propio remitente cerrará el sobre, y el empleado formalizará y entregará el resguardo de imposición, cuya matriz archivará en la Oficina.»

BOLETINES PERSONALIZADOS

¡RECIBA LAS NOVEDADES DIARIAS DIRECTAMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO!

Si lo desea, puede recibir diariamente en su correo electrónico la información sobre las convocatorias de ofertas de empleo público que se ajusten a sus preferencias.

Para ello, sólo tiene que proporcionar su correo electrónico y definir el tipo de convocatorias que le interesan.

Dos veces al día, al final de la mañana y al final de la tarde, se le enviará a su buzón de correo electrónico un mensaje por cada una de las suscripciones que haya realizado. Estos "boletines personalizados" incluirán las convocatorias que se hubieren introducido durante esos periodos que se ajusten a los diferentes perfiles definidos por usted.

Si lo desea, también le podemos recordar mediante un correo electrónico semanal que ya se ha publicado este Boletín en la web. Le enviaremos un mensaje con el enlace para que pueda descargárselo en su ordenador o dispositivo móvil directamente. Además, contará con un trato privilegiado puesto que será informado de si, por cualquier motivo, se hace necesario sustituir el ejemplar publicado en primera instancia.

Servicio telefónico automático 24 horas

DESCRIPCIÓN DEL SERVICIO

En el teléfono 060, podrá consultar información sobre:

- Una convocatoria de empleo público en concreto, si conoce el número de referencia⁸.
 Esta opción le permitirá acceder de un modo rápido a la información detallada de dicha oferta de empleo o al conocimiento de la existencia de un «Seguimiento⁹».
- Las convocatorias de empleo público abiertas, esto es, las convocatorias cuyo <u>Plazo de</u>
 <u>presentación de solicitudes</u> no haya finalizado. A su vez, usted puede elegir si quiere
 consultar las ofertas de empleo referentes a:
 - Bolsas de empleo.
 - Todas las convocatorias de empleo público independientemente de si son bolsas o no.

Tenga en cuenta que para acceder a la información completa tendrá que hacerlo a través de un operador o de Internet.

La información sobre las *Pruebas de capacitación profesional* no se proporciona mediante este servicio automatizado.

Para acceder a este servicio de información, marque 060. Si se le pregunta "¿En qué podemos ayudarle?", indique "oposiciones" o "empleo público".

Si en vez de escuchar la pregunta anterior, escucha una locución en la que se le da a elegir una serie de opciones (portal de voz automatizado), elija la opción 6 y vaya eligiendo la opción adecuada según la consulta que desee realizar (ver siguiente apartado "menús del portal de voz")

MENÚS DEL PORTAL DE VOZ

EN EL MENÚ PRINCIPAL DEL 060, para acceder a este servicio automatizado diga Oposiciones o marque

Con el objeto de que pueda navegar rápidamente por las opciones, a continuación le proporcionamos unas tablas con el número de la opción que puede teclear con su teléfono de tonos, o con la PALABRA que puede decir para acceder a dicha opción.

Recuerde:

EN CUALQUIER MOMENTO, puede solicitar hablar con un operador diciendo **AGENTE** o marcando

Recuerde:

En el mismo momento en que se empiezan a enumerar las opciones, usted podrá decir la palabra clave o teclear la opción deseada.

⁸ Se trata de la misma referencia asignada por el 060 y que puede encontrar en este mismo boletín o en las fichas de todas las convocatorias en Internet (http://admnistracion.gob.es).

⁹ Seguimiento: cualquier hito posterior a la convocatoria del proceso selectivo tal y como: listas de admitidos/excluidos, fechas de examen, listas de aprobados, etcétera. Siempre y cuando esté publicado en los Boletines Oficiales o el organismo convocante lo haya notificado al 060.

Tipo de entrada:

TECLA	PALABRA	
1	Por número de REFERENCIA .	REFERENCIA
2	CONSULTA de convocatorias abiertas.	CONSULTA

Si se accede por número de referencia, tras decir uno a uno todos los dígitos o teclearlos:

TECLA	Acción	PALABRA
1	S í es correcto.	Sí
2	No es correcto.	No

Tipo de información deseada:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
DETALLE de la convocatoria.	DETALLE
SEGUIMIENTO de la convocatoria.	S EGUIMIENTO

Si accede por Tipo de **Consulta** de convocatorias abiertas:

TECLA	PALABRA	
1	BOLSA de Empleo.	BOLSA
2	TODAS las convocatorias.	TODAS

Filtro por titulación (Ver equivalencias en <u>Observaciones</u>):

TECLA ACCIÓN	PALABRA
LICENCIATURA o equivalente.	LICENCIATURA
DIPLOMATURA o equivalente.	DIPLOMATURA
TÉCNICO de Formación Profesional o equivalente.	TÉCNICO
BACHILLERATO o equivalente.	B ACHILLERATO
SECUNDARIA o equivalente.	SECUNDARIA
CERTIFICADO de escolaridad o equivalente.	CERTIFICADO

Filtro por Administración convocante:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
1 ESTADO.	ESTADO
COMUNIDAD Autónoma.	COMUNIDAD
3 Entidad Local.	LOCAL
TODAS las administraciones anteriores.	TODAS

Una vez efectuadas las elecciones conformes a sus criterios de búsqueda, tome papel y lápiz para anotar el número de referencia (que le permitirá consultar de nuevo en el portal de voz, o pedir información a un operador o localizar la convocatoria en Internet rápidamente) y cualquier otro dato de su interés.

Cuando esté preparado:

T	ecla Acción	PALABRA
	Puede COMENZAR a escuchar el listado de convocatorias existentes en el 060	COMENZAR
	que se corresponden a sus elecciones de Titulación y Administración Convo-	
	cante.	

Navegación por el listado de convocatorias:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Saltar a la SIGUIENTE.	SIGUIENTE
Regresar a la Anterior.	ANTERIOR
3 Entidad REPETIR la actual.	REPETIR
4 Volver al INICIO del listado.	INICIO
AMPLIAR la información de la actual	AMPLIAR

Al final del listado de convocatorias:

TECLA ACCIÓN		PALABRA
1	REPETIR listado.	REPETIR
2	CONTINUAR.	CONTINUAR

Si se accede a la escucha de la información ampliada o del seguimiento de una convocatoria:

Durante la información Ampliada o el Seguimiento:

TECLA	PALABRA	
1	REPETIR la información.	REPETIR
2	Nueva búsqueda.	NUEVA

Después de la información Ampliada o el Seguimiento:

TECLA	Acción	PALABRA
1	REPETIR la información.	REPETIR
2	CONTINUAR.	CONTINUAR

Tras escuchar la información Ampliada o el Seguimiento de una convocatoria en concreto dependiendo de si la convocatoria tiene seguimiento o no, puede:

Si la convocatoria NO tiene seguimiento o ya se ha escuchado y se entró por la opción Consulta:

TECLA	Acción	PALABRA
1	Volver al LISTADO en el punto que lo dejó.	LISTADO
2	CONTINUAR.	CONTINUAR

Si la convocatoria tiene seguimiento:

TECLA ACCIÓN	PALABRA

TECLA	Acción	PALABRA
1	CONTINUAR.	CONTINUAR
2	Escuchar el SEGUIMIENTO .	SEGUIMIENTO

Despedida:

TECLA	ACCIÓN	PALABRA
1	Realizar otra Consulta.	CONSULTA
2	FINALIZAR.	FINALIZAR

CANALES RSS

El portal administracion.gob.es pone a su disposición nuevos canales de información: los canales RSS (*Really Simple Syndication*).

Ésta es una tecnología que genera y envía listados automáticamente, de lunes a viernes, en los que se recogen las convocatorias de *empleo público*, registradas en las bases de datos del Centro de Información Administrativa, que hayan sido publicadas en los tres últimos días.

Mediante un programa lector o agregador podrá obtener esos listados sin necesidad de visitar la página web del punto de acceso general.

Para más información y suscribirse a los diferentes canales RSS disponibles visite nuestra web: http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/empleo/RSS EmpleoPublico.html

APP EMPLEO PÚBLICO

El Punto de Acceso General pone a tu disposición una nueva aplicación móvil (app) oficial y gratuita de búsqueda de convocatorias de empleo público.

Está disponible para móviles Android e IOS (iPhone)

- Busca las convocatorias de empleo público a través de la búsqueda rápida, avanzada, o aquellas convocatorias publicadas en las últimas 72 horas.
- Guarda tus búsquedas, así podrás utilizarlas de nuevo.
- Consigue información de detalle todos los puestos convocados. Bases, plazos, órgano que convoca, ubicación de los puestos...; y también información de seguimiento para algunas convocatorias (fechas de examen, listados de admitidos/excluidos, aprobados...)
- Guarda tus convocatorias favoritas, accede a ellas en cualquier momento.
- Comparte la información con quien tú quieras a través de los canales habituales y redes sociales (twitter, facebook, correo, whatsapp,...)

Pincha en la siguiente imagen para acceder a la página desde donde puedes descargarla

